

Bruchköbel, den 19. Dezember 2023

Elternbrief – Dezember 2023

Sehr geehrte Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen; ich möchte Ihnen aber noch einige Informationen geben.

Termine

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie am Mittwoch, dem **20. Dezember** um 19 Uhr in der Mehrzweckhalle in Roßdorf zu unserem Winterkonzert begrüßen dürften.

Am **Freitag, dem 22. Dezember 2023** endet der Unterricht nach der 3. Stunde.

Der **erste Schultag** nach den Weihnachtsferien ist **Montag, der 15. Januar 2024**.

Ich möchte Ihnen jedoch schon, die vom Schulamt festgelegten beweglichen Ferientage für das Schuljahr 2024/25, für Ihre Planung mitteilen:

Freitag, 04.10.2024 (Brückentag)

Montag, 03.03.2025 (Faschingsmontag)

Freitag, 30.05.2025 (Tag nach Christi Himmelfahrt)

Freitag, 20.06.2025 (Tag nach Fronleichnam)

Am **Donnerstag, dem 15. Februar 2024** findet unser **pädagogischer Tag** für das Schuljahr 2023/24 statt.

An diesem Tag findet kein Unterricht statt, für eine Betreuung wird gesorgt werden, wenn Sie dies wünschen.

Eine Abfrage für die Betreuung wird Anfang Februar erfolgen.

Informationen aus dem Schulalltag

Die Vertreter der Elternschaft für die Schulkonferenz wurden gewählt:
Frau Zenneck, Frau Viel, Frau Marx (Frau Heißig, Frau Koppe, Frau Lowag)
Vielen Dank für die Bereitschaft und Ihr Engagement.

Im Eingangsbereich der Schule (Haus 1) haben wir weitere Sitz- und Aufenthaltsmöglichkeiten für die älteren Schülerinnen und Schüler geschaffen.



Und auch im Flurbereich der Jahrgangsstufe 7 hat sich etwas getan:



Veränderungen im Kollegium

Unsere Referendarin Frau Yikilmaz und die beiden Referendare des LOGs Herr Jeschke und Herr Wiesner haben mit Bravour ihre 2. Staatsprüfung absolviert und werden uns zum 1. Februar verlassen.

Frau Vöhl und Frau Verlage kommen nach den Weihnachtsferien aus der Elternzeit zurück.

Unsere neuen Referendarinnen werden ab Februar dann auch jeweils 12 Stunden unterrichten.

Frau Dr. Müller-Weil darf in den Ruhestand eintreten.

Diese personellen Änderungen werden auch Stundenplanänderungen zur Folge haben, die wir jedoch dann mit Beginn des neuen Schulhalbjahres umsetzen werden.

Sekretariat

Unsere langjährige Sekretärin, Frau Petra Shelby, geht zum 31. Dezember 2023 in den Ruhestand. Ich möchte mich hier an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich im Namen der gesamten Schulgemeinde bei Ihr für Ihre Arbeit bedanken.

Nach den Ferien haben wir, bedingt durch diese personellen Veränderungen, auch veränderte Öffnungszeiten im Sekretariat, die ich Ihnen dann im Januar-Elternbrief mitteilen werde.

In den Weihnachtsferien ist das Sekretariat nicht besetzt.

Alle Informationen rund um die Heinrich-Böll-Schule finden Sie auch jederzeit auf unserer Schulhomepage www.igs-heinrich-boell.de

Mit freundlichen Grüßen



Christine Georg
(Direktorin einer Gesamtschule)